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Zusammenfassung

        
Es wurden die morphologischen Reaktionen nach Injektion von Ethibloc® (E.) in das Rattenhirn untersucht, um zu prüfen, ob sich diese alkoholische Prolaminsäurelösung als Medikamententräger für eine lokale Chemotherapie von gliomatösen Hirntumoren eignet.


        
Die Organisation des E. beginnt nach 2 - 3 Wochen, bleibt aber sogar nach 24 Wochen unvollständig. Ein solches Depot kann nicht mehr ohne weiteres ausgetauscht werden, wenn die Medikamentenwirkung nachläßt, da eine innige Verbindung zum umgebenden Hirngewebe eintritt. Erneute Medikamenteninjektionen in das Depot würden ohne Wirkung bleiben, da das Medikament aufgrund der glio-mesenchymalen Narbenbildung die Tumorperipherie nicht mehr erreichen kann.


      
        
Abstract

        
Morphological studies were performed after intracerebral injection of Ethibloc® (E.), an alcoholic prolamine solution, to prove the usefulness of E. as a drug depot in the local chemotherapy of brain gliomas.


        
Organisation of E. starts 2 - 3 weeks after injection, but remains incomplete even 24 weeks later. This depot cannot be removed in case of diminished drug concentration because of the extremely close connection with the adjacent brain tissue. Further repeated injection of drug into the E. depot cannot reach the tumours periphery because of the surrounding glial scar and connective tissue.
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